



Paro de la CNTE continuará en el Zócalo, reitera la sección 9

Hay avances en las demandas, pero aún “no son suficientes”

ANGÉLICA ENCISO L.

Al reiterar que el paro indefinido de integrantes de la CNTE continuará en el Zócalo, la sección 9 democrática informó que se han dado algunos avances en sus demandas, aunque llamó a las autoridades a establecer mesas tripartitas con las secciones 10 y 11, también de la Ciudad de México, para atender sus reclamos.

En un recuento de los avances de la mesa de negociación con la Secretaría de Educación Pública y la Autoridad Educativa Federal de la Ciudad de México, la coordinadora informó que se ofreció un incremento para la plaza inicial de docente de 11.08 por ciento al sueldo base y 2 por ciento en prestaciones, es decir, 13 por ciento a los maestros, aunque consideró que es insuficiente.

También se acordó que la licencia de cuidados maternos y paternos pasará del límite de 11 años 11 meses de edad de los hijos, a los 17 años y 11 meses.

Informó que otro acuerdo fue el establecimiento de una licencia para cuidados por muerte gestacional o perinatal para madre y padre, y queda en firme que el salario del tiempo anexo a la plaza de jornada ampliada va al sueldo base, lo que tiene impacto para la jubilación y demás rubros.

Agregó que se determinó que en la primera semana de junio se informará a los maestros el porcentaje de claves que la Unidad del Sistema

para la Carrera de las Maestras y los Maestros (Usicamm) destinará con el fin de avanzar en la basificación de profesores interinos del padrón de la tercera etapa.

Señaló que se avanzó en algunos criterios sobre la manera de abordar las falsas acusaciones, así como la revisión de las actas administrativas que se les levanten a los maestros.

Revisión minuciosa de procesos jurídicos

De igual forma se estableció “una revisión minuciosa de los casos de cientos de compañeros y compañeras que están varados e impedidos para ser reincorporados a grupo, una vez que no han concluido sus procesos jurídicos”.

Indicó que también se ratificó el acuerdo de que no habrá represión ni sanciones de ningún tipo a quienes están participando en las movilizaciones.

Precisó que se estableció un receso de la mesa tripartita, ya que no se agotaron todos los puntos a tratar y no hubo respuesta precisa a diversos planteamientos, por lo que se prevé su reanudación mañana.

Asimismo, apuntó que los “logros enumerados no son suficientes, pero son resultado de las movilizaciones y de las negociaciones” realizadas por el Movimiento Democrático Magisterial de la CNTE y rechazó el oportunismo del “charrismo sindical que ahora quiere adjudicarse algo por lo que nunca ha peleado”.